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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Schulsport im Stadtteil Gröpelingen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwieweit kann der nach Stundentafel regulär zu erteilende Sportunterricht an Schulen im 
Stadtteil Gröpelingen derzeit nicht erteilt werden und wie viele Klassenverbände sind hier-
von betroffen? 
 

Welche Maßnahmen unternimmt der Senat kurzfristig bzw. mittel- und langfristig, 
um gegebenenfalls notwendige zusätzliche Hallenkapazitäten für den regulären 
Sportunterricht an Schulen in Gröpelingen bereitzustellen? 
 
Inwieweit plant der Senat durch Neubauten zusätzliche Hallenkapazitäten u. a. für 
Sportunterricht an Schulen in Gröpelingen zu schaffen, in welchem Planungsstand 
befindet sich dieser Prozess und wann rechnet er jeweils mit der Fertigstellung? 

 
 
 

Heiko Strohmann, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


